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ORDINE DEL GIORNO 

MODIFICATO DALLA GIUNTA 

APPROVATO ALL’UNANIMITA’ 

DAL CONSIGLIO COMUNALE 

NELLA SEDUTA DEL 22 DICEMBRE 2021 

-171- 

OGGETTO: Proposta di Deliberazione N. 2021-DL-507 del 24/11/2021-DOCUMENTI 

PREVISIONALI PROGRAMMATICI 2022/2024 - Utilizzo area civico 4 di via Ariosto come 

orto urbano. 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

Premesso che, con il progetto di prolugamento della metropolitana Brin-Canepari e l’avvio dei 

cantieri, è stato demolito il palazzo di Via Ariosto 2, interferente con il percorso ed espropriata la 

scala sinistra del civico 4; 

 

Verificato che con l’abbattimento e la ricostruzione della metropolitana, i cantieri dovranno chiudere 

la strada con conseguenti e pesanti ricadute sulla mobilità e sulla qualità della vita delle abitazioni 

vicine; 

 

Tenuto conto che nella zona è in attività un plesso scolastico confinante con il capolinea dei mezzi 

pubblici e con la stazione della metropolitana; 

 

Considerato che sono state presentate dal Municipio 5 – Valpolcevera, in sinergia con le associazioni 

del territorio, le scuole e i residenti, soluzioni che potrebbero ridurre parzialmente i disagi citati; 

 

IMPEGNA IL SINDACO E LA GIUNTA 

• A valutare la possibilità di espropriare e demolire completamente il palazzo del civico 4 di 

Via Ariosto. 

 

• A prevedere l’utilizzo dell’area recuperata come orto urbano verticale ad uso del plesso 

scolastico quale laboratorio didattico per le scolaresche. 

 

• A ripiantumare interamente le alberature che verranno abbattute. 

 

Proponenti: Crivello, Bruccoleri, Pignone (Lista Crivello).  

                                                                               

Al momento della votazione sono presenti i Consiglieri: Amorfini, Ariotti, Avvenente, Baroni, 

Bernini, Bertorello, Bruccoleri, Brusoni, Campanella, Cassibba, Ceraudo, Corso, Costa, Crivello, De 

Benedictis, Ferrero, Fontana, Gambino, Giordano, Grillo, Immordino, Lodi, Mascia, Ottonello, 

Paglialunga, Pandolfo, Pignone, Pirondini, Remuzzi, Rossetti, Rossi, Salemi, Santi, Terrile, Tini, 

Vacalebre, Villa, in numero di 37. 

 

Esito della votazione: approvato all’unanimità con 37 voti favorevoli: Amorfini, Ariotti, Avvenente, 

Baroni, Bernini, Bertorello, Bruccoleri, Brusoni, Campanella, Cassibba, Ceraudo, Corso, Costa, 

Crivello, De Benedictis, Ferrero, Fontana, Gambino, Giordano, Grillo, Immordino, Lodi, Mascia, 

Ottonello, Paglialunga, Pandolfo, Pignone, Pirondini, Remuzzi, Rossetti, Rossi, Salemi, Santi, 

Terrile, Tini, Vacalebre, Villa. 


